

BEZIRKSLIGA NORD, RUNDE 20



Nach dem 2:2 im Spitzenspiel gegen die Union Putzleinsdorf in der vorherigen Woche gingen unsere Jungs nach einer gemeinsamen Anreise mit den Fans im „Fanbus“ motiviert bis in die Zehenspitzen in die Partie gegen die Union Königswiesen.

Die starke Trainingsleistung der vergangenen Woche und die Motivation der Mannschaft war erneut von Beginn an zu sehen. Bereits in der 6. Spielminute stand Dominik Seyr nach einem „Zuckerpasserl“ von unserem Oliver Pfoarli Pfarrhofer allein vor dem gegnerischen Torwart und verwandelte dieses trocken durch die Beine des herauslaufenden Torwarts der Heimmannschaft.

Die frühe Führung jedoch erweckte die Heimmannschaft. In der 17. Spielminute erzielten die Königswiesner nach einer schönen Kombination den zu diesem Zeitpunkt durchaus verdienten Ausgleich.

Nach der Halbzeitansprache der beiden Coaches Seyr & Schicho gingen unsere Jungs mit breiter Brust in die zweite Hälfte. In der 46. Spielminute stand Dominik Seyr erneut goldrichtig und verwandelte das Leder nach einer großartigen Vorarbeit von Matthäus Gierlinger zum 2:1.

Nach einer fantastischen Kombination unserer Defensivabteilung tankte sich Wolfgang „Bumbum“ Hartl auf der linken Seite durch die Königswiesner Defensive wie „CR7“ in seinen besten Tagen und legte quer auf Dominik Seyr. Seyr nahm die Kugel direkt aus ca. 20 Metern und schnürte somit seinen Dreierpack in der 51. Spielminute.

In der 60. Spielminute ging Matthias „Zotti“ Ramerstorfer durch die gegnerischen Defensive und verwandelte mit seinem vermeintlich schwächeren linken Bein den Ball aus rund 20 Metern im langen Eck zum 4:1.

Nach einem Tackling an der Strafraumgrenze von Simon Aichhorn in der 80. Spielminute entschied sich der Unparteiische etwas überraschend für ein Foul und zeigte auf den Elferpunkt. Häusler nahm sich den Ball und verringerte den Rückstand auf 2:4.

In der 92. Spielminute schob Lukas Bachl nach einer starken Vorarbeit von Thomas Scheibereif den Ball ins leere Tor und fixierte somit den erneuten Auswärtssieg unserer Jungs.

An dieser Stelle möchte sich der GESAMTE Verein und vor allem die Mannschaft für die tatkräftige Unterstützung der mitgereisten Fans bedanken!! (Danke Patrick Landl für die Organisation)

Anschließend gab es noch ein Cordon Bleu als Belohnung in der Raml Stube – danke Raml Daniel für das ausgezeichnete Mahl!

Stimmen zum Spiel:
Bachl Lukas: Es war ein absolut geniales Spiel, viel Tempo, viele gute Kombinationen und vor allem 100% Einsatz von JEDEM, weswegen meiner Ansicht nach auch das 5:2 absolut verdient war! Ab der zweiten Hälfte haben wir dann die volle Kontrolle über das Spiel übernommen und konnten dann auch unsere hervorragend rauskombinierten Chancen in Tore umwandeln. Ganz besonders wollen wir uns als Mannschaft auch bei den mitgereisten Fans für die mega Stimmung bedanken.



KM
19:30 UHR
1B
17:30 UHR



BESUCH UNS AUF WWW.UNION-ALTENBERG.AT

FREITAG, 29.04.2022

